

Capitalización

Nuestro sistema de capitalización individual, desde sus inicios en el año 1981, siempre contó con el pilar solidario, por lo es un error sostener que éste se creó en el primer Gobierno de la Presidenta Bachelet, con la reforma previsional del año 2007. Durante más de 25 años existieron las pensiones asistenciales, que tenían una cobertura muy baja, cerca del 20%, y montos de pensión muy menores. También el pilar solidario consideraba las pensiones mínimas garantizadas, para quienes tuvieran al menos 20 años de cotización, en donde se entregaba una pensión mínima independiente de los ahorros de los trabajadores, financiada por el Estado. El perfeccionamiento del pilar solidario en la reforma previsional del año 2007 fue un tremendo avance en materia previsional, y el posterior fortalecimiento con la PGU de 2022 han sido un apoyo esencial y valorado por nuestros pensionados.

EDUARDO JEREZ SANHUEZA